



Date: 7 juin 2021

Service communication

Mila Siroit et Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

Réseau des médiathèques : des boîtes de retours mises à disposition

La situation sanitaire a entrainé d'importants retards dans le retour des documents du réseau des médiathèques communautaires. En complément des retours possibles pendant les horaires d'ouverture, la Communauté de communes a installé des boîtes de retours en extérieur accessibles 24 heures sur heures.

Depuis le début de la pandémie COVID 19, la médiathèque de Parthenay a adapté ses services pour permettre à ses adhérents d'accéder aux collections sous différentes formes : prêts à emporter, horaires d'ouverture modifiés, gestes barrières et jauges limitées...

Maintenir la qualité des services et accueillir les adhérents dans les meilleures conditions possibles, tout en veillant à la sécurité de tous est la priorité de la structure.

Les boîtes de retours extérieurs pour rendre les documents

Aujourd'hui, la situation sanitaire a entrainé d'important retards dans le retour des documents. Il est désormais possible de rendre les documents de deux manières différentes :

- **Boîtes de retour extérieures :** 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24 sur les sites de Parthenay, Pompaire et Secondigny.
- A la médiathèque : Possibilité de rendre les documents aux horaires d'ouvertures suivants :

Réseau des médiathèques				
	PARTHENAY	POMPAIRE	SECONDIGNY	
Mercredi	9h30-12h30			
	14h-18h	14h-18h	14h-18h	
Vendredi				
	15h-18h			
Samedi	9h30-12h30		9h30-12h30	

14h-17h	14h-17h	
---------	---------	--

Reprise normale de la gestion des retards dès le 15 juin

Dès le 15 juin, la médiathèque reprendra la gestion automatique des retards et l'envoi des lettres de relance pour les documents ayant dépassé la date de retour indiquée.

Pour toute question, contacter le réseau des médiathèques communautaires au 05 49 94 90 42